

工事の安全と早期完成を願う

新宮紀宝道路起工式を開催

「一般国道42号 新宮紀宝道路」の起工式が12月23日、国土交通省、和歌山県、三重県、新宮市、紀宝町の共催により新宮市立総合体育館で開催されました。

式典には、国土交通省、和歌山・三重の両県知事、新宮市長、紀宝町長をはじめ、地元選出国會議員、両県議會議員、近隣市町長、議會議長、各機関、団体の代表者など一般参加者を含め、約450名が出席しました。

式典では、主催者あいさつや来賓祝辞などが行われたあと、鍬入れと万歳三唱が行われ、工事の安全と今後のさらなる事業進捗、早期完成が祈念されました。

工事については、今月から新宮市側において、地盤改良などの工事に着手する予定です。

Town topics
 12/23



01. 鍬入れ。02. 起工式には多くの方が出席。



表彰を受けた浅里地区2組織の役員

地域ぐるみでの対策などが評価され

浅里地区が獣害対策で優良表彰

県主催の獣害につよい三重づくりフォーラムが12月16日、津市総合文化センターで開催され、県内の先進事例の紹介や優秀団体の表彰が行われました。

町からは、浅里地区の農事組合法人飛雪の滝百姓塾・浅里地区環境保全協議会の2組織が、獣害対策として獣害柵の設置・維持管理や花火による追い払いを、地域ぐるみで行っていることやCSR活動と連携した獣害対策を行っていることが評価され、優良活動表彰を受賞しました。

Town topics
 12/16

親子でツリーの飾りつけなどを楽しむ

子育て支援センターでクリスマス会

子育て支援センターとママサークル「さくらんぼ」は12月19日、保健センターで未就学児を対象としたクリスマス会を開催しました。

子どもたちは、保護者の方といっしょに、誕生日を迎える子どもたちをお祝いしたり、クリスマスソングのリズムに合わせて鈴やタンバリンを鳴らしたり、クリスマスツリーの飾り付けをしたりしました。

その後、サンタクロースから、一人ひとりプレゼントをもらい、ホットケーキを食べて、幸せな1日を満喫していました。

Town topics
 12/19



親子でいっしょにクリスマスツリーの飾りつけ



01. 光のトンネル。02. カメレンジャーといっしょにクリスマスソングを歌う。03. イルミネーション。04. ハートでシャッターチャンス。05. 20mツリー。06. ラブリーハート。07. 小学生がデザインしたイルミネーション「かめサンタ」。08. 小学生がデザインしたイルミネーション「ゆけっ!! しらす号」。09. バンド「いきものばかり」。10. サンタさんからのプレゼント。11. デザインコンテストの表彰式。12. バンド「7747」。13. フルートアンサンブル「ミュージズ」。14. サニーサイド・ジャズ・オーケストラ。

イルミネーションが光り輝く「光の祭典 in 紀宝」

幻想的な世界で、来場者を魅了

紀宝町の冬の風物詩として定着している「光の祭典 in 紀宝」が、12月1日から1月5日までの約1か月間、ふるさと資料館前広場で開催され、色とりどりの光のオブジェで幻想的に彩られました。

今年飾り付けられたイルミネーションは約20万球で、おなじみの20mツリーや光のトンネル、新作の人気キャラクターのオブジェなどのほか、ぐるぐるジャンケンでは、子どもたちが光の輪の中を元気に駆け回っていました。

12月23日にはイベント「キラフェス」が開催されました。約3,500人が来場し、屋台の温かい食べ物などを味わいながら、特設ステージで繰り広げられる歌や音楽などを楽しみました。

また、カメレンジャーも登場し、子どもたちと一緒に歌を歌ったり、子どもにプレゼントを配るサンタさんのお手伝いをしました。

光り輝く幻想的な世界は、子どもたちをはじめ来場者を魅了し、会場内はみんなの笑顔であふれていました。

Town topics
 12/1~5